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       牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和３年 10月 27日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

会議室に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

報告第４号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可に 

ついて 

 報告第５号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 報告第６号  牧之原市菊川市学校組合会計教育費補正予算（案）について   

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 松浦啓二                     社会教育課長   八木康仁 

  ４番 山内麻千子                スポーツ推進課長 大石昌秀 

  ５番 八木香代子                教育総務課長   水野敬子 

                          教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前９時 30分 相良庁舎３階庁議室 

  

開会（教育総務課長） 

    

教育長挨拶 

  本日の会は、今月１日から就任した八木香代子委員を迎え、初めての教育委員会

定例会となる。そこで、教育委員会の出席者の自己紹介を始めに行いたい。 

教育委員の皆様には、牧之原市・菊川市学校組合教育委員会に係る教育行政における

重要事項や基本方針を審議・決定していただくことになるが、引き続きよろしくお願

いしたい。 

さて、牧之原市長及び市議会議員選挙が終わり、再選された杉本市長及び選挙で選

ばれた 16 人の議員が決定した。学校組合議会についても、新たな議員構成で審議が

行われることとなる。教育文化部として、議会、市民の理解や賛同を得ながら、牧之

原小学校、中学校の教育環境の整備・充実を図っていく。 

コロナワクチン接種が進む中、急速に感染者数が減ってきている。（市内では０を更

新中）県のレベルも２【県内注意、県外注意】に下げられ、徐々に社会・経済活動等

も再開される見込みだ。子どもたちを預かる学校では、次に来る感染拡大の波に備え

て、気を緩めることなく、感染対策はしっかり行って、教育活動を継続させていく。 
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それでは、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と八木委員を指名 

 

教育長報告 

 令和３年７月16日から令和３年10月26日までの主な行事について報告があった。 

 

議事（進行：教育長） 

 

報告第４号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 １件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第５号  令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 質疑・応答後、承認された。 

教育委員 所得額には、児童扶養手当は含めているのか。 

事務局   総所得金額には、含めていません。 

教育委員  基準を変えるわけにはいかないので仕方ないと思う。 

教育長   家庭状況や、コロナの状況等で最新の所得状況を確認することも 

       対応をしている。 

 

報告第６号  牧之原市菊川市学校組合会計教育費補正予算について 

（教育総務課長より説明） 

 質疑応答後、承認された。 

教育委員   修学旅行の補助は小学校のみか？ 

教育長    牧小は鹿児島へ、牧中はすでに行っているので、検討はしたが再度 

       遠足等で使用することは難しい。コロナの関係で、今年限りの補助金 

       としている。 

       校長が決めることであり、今年、中学校は見送るということ。 

教育委員   来年以降の絡みもあって、判断が難しいと思う。 

       牧之原市の方の学校はどういう状況か？ 

学校教育課長 中学校は、空港利用はせず、長野・山梨、滋賀・奈良あたり、小学校    

  については、島根・出雲へ計画している。勝間田、坂部、萩間、菅山

  の 4校が空港利用の予定。 

教育長    なかなか大規模校は難しく、市長ともクラスごとにしてはどうか、な

  ど議論したが管理の問題などもある。 

教育委員   高校は、クラスごと分かれて行っていた。 
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教育長  空港利用に３万円補助するというのは、牧之原ならでは。 

静岡空港も修学旅行パックなども、考えてくれるとありがたい。 

また、費用も積立金額が３～４万円では空港利用は難しい。 

教育文化部長 チャーター便は、帰りの便、相手先の県にも需要がないと厳しい。 

       福岡県、鹿児島県、出雲の学校と調整できないと難しい。 

教育長     コロナの状況によると、12月に牧小が予定しているが、緊急事態宣言

  が出るなどの心配もある。修学旅行の時期を変更することも簡単では

  ない。 

教育委員 雨漏りは、どの程度のものか。 

教育総務課長 雨漏り箇所を点検、特定し今回工事を実施するもの。 

教育委員 放課後支援をしているが、１名配置しているが、増田さんが異動し、

  予算が半分になったため、人数、時間ともに減ってしまったがなぜか。 

学校教育課長 年間 40時間として予算取りしている。学校で割振りは判断している。 

       中学校は週 1回、小学校は週 3回学習支援を実施するとしている。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 00分） 

 


